

Rentrée septembre 2013...

L'ours, celui de notre « toile », fait aussi sa rentrée...
Il continuera, avec le recul qui sied aux êtres d'expérience,
de sagesse, de livrer ses remarques, réflexions, pensées...
sur les faits et méfaits qui font et défont l'actualité
au quotidien, au fil des semaines, au fil des mois.
Son compère **l'aigle**, grâce à sa vue perçante, aguerrie,
l'aidera d'abord à discerner, de là-haut et avec pertinence,
l'important de l'insignifiant, l'essentiel du subalterne,
le principal de l'accessoire, le fond de l'écume, le nectar de la lie...
Dans le domaine de l'information aussi, trier, hiérarchiser,
pondérer, relativiser s'avère, toujours, nécessaire...
et malgré cela, le doute, trop souvent, s'instaure, demeure !

Pétronille, du prénom de l'intrépide comtesse de Bigorre,
aura, elle aussi tout particulièrement cette saison,
maintes occasions d'ajouter son grain de sel,
ses mots (ou maux) sur les péripéties bigourdanes...

D157 : A propos de l'intervention (éventuelle) en Syrie...

